

# Wehrversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Afling

Die diesjährige Wehrversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Afling fand im Gasthaus Reisinger (Lind) in Kohlschwarz statt.

Anschließend brachte HBI Franz Gallaun den Tätigkeitsbericht für das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Afling neu gewählt.

HBI Franz Gallaun konnte neben den erschienenen Feuerwehrkameraden auch Bürgermeister August Raudner, Vizebürgermeister Ing. Johann Prettenthaler, Gemeindegassier Ernst Hojas sowie OBR Erwin Draxler begrüßen.

Nach der Begrüßung wurde eine Gedenkminute für die im vergangenen Jahr verstorbenen unterstützenden Mitglieder abgehalten.

Anschließend brachte HBI Franz Gallaun den Tätigkeitsbericht für das Jahr 1994. Demnach gab es folgende Ausrückungen:

2 Brände, 6 Fahrzeugbergungen, 1 Verkehrsunfall, 2 Sturm-  
schäden, 4 Straßen- und Kanalreinigungen, 2 Verkehrsregelungen,  
1 Suchaktion, 2 Absperrdienste, weiters wurden 36 Übungen mit 732  
Mann sowie 4 Ausschusssitzungen durchgeführt.

Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Afling haben im  
abgelaufenen Jahr an 30 Veranstaltungen teilgenommen. Als be-  
sonderer Höhepunkt ist aber die Organisation eines 3-Tage-Zeltfestes  
mit Bezirksfeuerwehrtagung und Rüstautosegnung anlässlich des  
85jährigen Bestandsjubiläums der FF Afling zu erwähnen.

Die folgenden Berichte der Ämterführer Schriftführer Herbert  
Gratzer, Maschinenmeister HFm Gerhard Gallaun, Atemschutzwart  
HLm Franz Prettenthaler, Sportwart Lm Karl Neukam jun. sowie des  
Kassiers und Funkwartes Ing. Johann Prettenthaler gaben einen  
umfassenden Überblick über das Wehrgeschehen 1994.

Die Kassaprüfer HFm Gerhard Gallaun und HFm Franz Pließnig  
jun. bestätigten eine vorbildliche Kassaführung. Ihr folgender Antrag  
auf Entlastung des Kassiers fand einhellige Zustimmung.

Zu neuen Kassaprüfern wurden Lm Peter Dohr und Fm Gerald  
Prettenthaler gewählt.

Anschließend wurde Fm Siegfried Arbesleitner von HBI Franz  
Gallaun zum Oberfeuerwehrmann befördert.

Nach diesem Tagesordnungspunkt wurde die Neuwahl des  
Kommandanten und dessen Stellvertreter durchgeführt. Zum  
Hauptbrandinspektor wurde HBI Franz Gallaun und zum Ober-  
brandinspektor wurde Ing. Johann Prettenthaler gewählt.

HBI Franz Gallaun und OBI Ing. Johann Prettenthaler bedank-  
ten sich bei den Feuerwehrkameraden zur Wahl.

Weiters bedankte sich HBI Franz Gallaun bei den Zugs- und  
Gruppenkommandanten sowie bei allen Ämterführern, besonders  
Gerätemeister Lm Christian Pischler, für die geleistete Arbeit in der  
abgelaufenen Funktionsperiode. HBm Josef Burgstaller und HLm  
Eduard Gallaun, die beide nach 40jähriger Tätigkeit aus dem Feu-  
erwehrausschuß ausscheiden, wurden aufgrund ihrer vorbildlichen  
Tätigkeit in der Freiwilligen Feuerwehr Afling zum Ehrenhaupt-  
brandmeister bzw. zum Ehrenbrandmeister ernannt.

Danach wurden Franz Prettenthaler zum Brandmeister sowie  
Wilfried Böhmer zum Oberlöschmeister befördert. Als weitere Mit-  
glieder gehören dem Feuerwehrausschuß noch an: HLm Franz  
Pließnig, HLm Rudolf Assmann, HLm August Prettenthaler, Kassier  
OBI Ing. Johann Prettenthaler und Schriftführer V Herbert Gratzer.  
Weiters ernannte HBI Gallaun Lm Christian Pischler zum Geräte-  
meister, HFm Gerhard Gallaun zum Maschinenmeister, OLm Wil-  
fried Böhmer zum Funkwart, V Herbert Gratzer zum Jugendwart,  
Lm Alois Krammer zum Sportwart, Bm Franz Prettenthaler zum  
Atemschutzwart sowie Lm Erwin Murg zum Sanitätstruppführer.

OBR Erwin Draxler überbrachte die Grüße des Bezirksfeuer-  
wehrkommandos Voitsberg und gratulierte der neugewählten Füh-  
rung der FF Afling.

In seinen weiteren Ausführungen bedankte er sich bei den Mit-  
gliedern der Freiwilligen Feuerwehr Afling für die stete Einsatzbe-  
reitschaft und bei dem aus seiner Funktion ausscheidenden OBI  
Wilfried Böhmer für die geleistete Arbeit.

Auch Bürgermeister August Raudner gratulierte dem neuen  
Kommando und bedankte sich für die vorzügliche Zusammenarbeit  
mit der Gemeindevertretung. Weiters berichtete er über die Siche-  
rungsmaßnahmen in der „Sunfixl-Höhle“, wo in absehbarer Zeit  
wieder Atemschutzübungen durchgeführt werden können.

Beim Tagesordnungspunkt „Allfälliges“ wurde die Teilnahme  
am Landesleistungsbewerb in Voitsberg beschlossen. Anschließend  
gab HBI Franz Gallaun noch einige wichtige Termine für das Jahr  
1995 bekannt.

Zum Schluß bedankte er sich bei allen Feuerwehrkameraden für  
das Erscheinen und für die geleistete Arbeit im abgelaufenen Jahr  
und schloß die Wehrversammlung mit einem kräftigen „GUT HEIL“.

Schriftführer  
Herbert Gratzer